

## SOLDELIA Y JASP ENERGÍA IMPULSAN EL CONSUMO DE ENERGÍA SOLAR ENTRE LAS EMPRESAS DE MONTILLA

- Las empresas de la localidad pagarán por la energía solar 0,06 €/kWh, sin invertir en placas fotovoltaicas, sin tener una instalación propia ni cambiar de comercializadora y ahorrarán hasta un 40% en su factura eléctrica
- Esta colaboración impulsa la transición energética en Montilla fortaleciendo la economía local y reduciendo las emisiones de CO<sub>2</sub>

**Montilla (Córdoba), 18 de noviembre de 2024** – **Soldelia**, compañía líder en el desarrollo de comunidades solares mediante autoconsumo colectivo, ha alcanzado un acuerdo con **JASP Energía**, comercializadora especializada en la distribución de energía, para ofrecer la energía solar generada en su **comunidad solar de Montilla** a las empresas locales. Esta colaboración refuerza el compromiso de ambas entidades de proporcionar a los empresarios montillanos un acceso asequible, sencillo y sin barreras a energía renovable, impulsando así el desarrollo sostenible en la localidad.

La comunidad solar de Soldelia en Montilla estará ubicada en la cubierta de la nave de DIREPER (Distribuidora Regional de Perfumería) en **Av. de Italia 42-B**, contará con una capacidad de **330 kWp**, suficiente para generar **623.700 kWh** anuales. Las empresas de Montilla podrán acceder a esta fuente de energía renovable sin realizar inversión en placas solares ni cambiar de comercializadora y se beneficiarán de una tarifa competitiva de **0,06 €/kWh** por el coste de energía, con un **precio fijo garantizado durante 25 años**.

La colaboración de **Soldelia** con **JASP Energía** asegura una gestión eficiente y profesional de la distribución energética, permitiendo a las empresas reducir sus costes de electricidad hasta en un **40%**. Además, se facilita el acceso a la energía solar, promoviendo un **desarrollo empresarial más sostenible** y un impacto positivo en la economía local, dado que la **reducción de costes energéticos** permite a las empresas reinvertir en su propio crecimiento.

Las comunidades solares de Soldelia permiten a múltiples empresas aprovechar la energía renovable generada por una única instalación fotovoltaica cercana a sus negocios. Para unirse es necesario estar ubicado **dentro de un radio de dos kilómetros de la instalación solar**, lo que garantiza que la energía generada pueda ser distribuida de forma eficiente y adaptada a las necesidades de cada usuario.

### Un impulso para la transición energética

Esta iniciativa no solo apoya la sostenibilidad económica de Montilla, sino que también se alinea con los objetivos de transición energética, al reducir las emisiones de CO<sub>2</sub> en la región.

En palabras de **Carlos Delgado**, director Comercial de Soldelia: "*Con esta colaboración, las empresas de la zona pueden acceder a energía limpia a precios accesibles y con la confianza de contar con un aliado experto en comercialización energética. Estamos convencidos de que este modelo no solo es beneficioso para el medio ambiente, sino que también fortalece la competitividad de las empresas, creando un impacto positivo en toda la comunidad.*"



Por su parte, Juan **Antonio Sánchez**, CEO de JASP Energía, ha manifestado: *"Este acuerdo representa una gran oportunidad para el tejido empresarial de Montilla, que ahora puede beneficiarse de una fuente de energía limpia y accesible sin necesidad de realizar ninguna inversión. En JASP Energía estamos comprometidos con facilitar la transición hacia modelos de consumo más sostenibles, y este proyecto con Soldelia es un paso clave para demostrar que la energía solar puede ser competitiva y beneficiosa para la economía local. Nos enorgullece contribuir a hacer de Montilla un referente en sostenibilidad y desarrollo empresarial responsable."*

Con este acuerdo, **Soldelia y JASP Energía** refuerzan su compromiso con la sostenibilidad, el apoyo al tejido empresarial y el impulso de la energía solar en Córdoba, consolidando Montilla como un referente en el uso de energías renovables a nivel local y regional.

#### **SOBRE SOLDELIA:**

*Soldelia Comunidad Solar, compañía líder en el desarrollo de comunidades solares mediante autoconsumo colectivo en todo el territorio nacional, a través de operaciones PPA multiconsumidor, nació en 2006 con el desarrollo de uno de los primeros parques solares de venta a red en la provincia de Córdoba. A lo largo de estos años se ha consolidado como una compañía pionera en autoconsumo colectivo y en la promoción de comunidades solares en España. Actualmente, cuenta con un portfolio de autoconsumo colectivo en RTB de 3,7 MW en todo el país, con cerca de 6.500 paneles solares en proceso de instalación.*

#### **Para más información:**

María José Cabello Espuny, dpto. Comunicación Soldelia

[comunicacion@soldeliacomunidadsol.com](mailto:comunicacion@soldeliacomunidadsol.com) – 660 421 111